



Abschlusssschüler 2016/17 überreichten Spende für BELU-Projekt

Die Abschlusssschüler des Jahrgangs 2016/17 haben die Kollekte des Abschlussgottesdienstes sowie den Rest ihrer Jahrgangskasse in Höhe von insgesamt **157,10 €** dem Schulprojekt BELU-Uganda-Hilfe e.V. zukommen lassen.

Mit Ende des Schuljahres 2014/15 hatte sich die Fachschaft Religion in Kooperation mit der Schülervertretung (SV) und dem Lehrerteam unserer Schule dafür entschieden, ein langerfristiges, gemeinnützig anerkanntes soziales Projekt zu unterstützen. Die Schulgemeinschaft wählte das Projekt „BELU-Uganda-Hilfe e.V.“ (<https://www.belu-uganda.de/>). Die Entscheidung für dieses Projekt rührte auch daher, dass die beiden Initiatoren aus den Nachbargemeinden Ahmsen und Lorup kommen. So hatte im Schuljahr 2014/15 mit Bernd Rickermann (BE) und Ludwig Wilkens (LU) eine große Infoveranstaltung für alle SchülerInnen in der Aula des Hammeling-Gymnasiums stattgefunden. Ziel sei es, jährlich verschiedene Aktionen zu initiieren und mit dem Erlös das Projekt zu unterstützen. Bereits fest etabliert habe sich dafür der Verkauf von Kaffee und Kuchen an den drei Elternsprechtagen im Herbst und im Frühjahr. Ebenso eine Flaschenpfandaktion einzelner Klassen, berichtete Schulleiterin Maria Lau.

Text: Birgit Bäuerter